



**INTERVENCIÓN DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO
EN LA CLAUSURA DE LAS I JORNADAS SOBRE DERECHO PROCESAL E
INVESTIGACIÓN CRIMINAL**

30 de enero de 2013

- Excelentísimo señor General Jefe de la Séptima Zona de la Guardia Civil
 - Ilustrísimos Jueces y Fiscales
 - Señoras y señores.
-

- Señoras y señores, buenas noches.
- Antes de iniciar mi intervención en esta jornada de clausura, me gustaría agradecer las enriquecedoras intervenciones de los ponentes de estas Jornadas de derecho procesal e investigación criminal.
- Sus aportaciones durante estos tres días se enmarcan dentro de las demandas de seguridad que hoy reclama la sociedad.
- Se ha dejado patente la necesaria interacción entre los diferentes actores en el campo de la seguridad y sus reflexiones han contribuido a la mejora del necesario principio de reconocimiento mutuo y de confianza.
- Tenemos la obligación de coordinarnos y de establecer mecanismos de cooperación eficaces para luchar contra la delincuencia y en esta tarea es imprescindible la colaboración de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad con la Administración de Justicia.
- Cada día nos encontramos con más tramas de delincuencia internacional, bandas violentas que utilizan medios cada vez más sofisticados, fenómeno que está generando

temor y alarma social, de ahí que contemos con unas Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado cada vez más especializados en la lucha contra el crimen organizado.

- La sociedad nos reclama, por tanto, mayores cuotas de seguridad, herramienta esencial para nuestra convivencia en libertad.
- Una libertad que emana de nuestro ordenamiento jurídico y que actúa como garante de nuestra convivencia en paz y armonía. Sin ley no hay libertad y sin libertad no hay prosperidad.
- En tiempos difíciles y complejos como los que estamos viviendo, los ciudadanos necesitan ejemplos inspiradores, de quienes con un alto espíritu de sacrificio muestran su inequívoca voluntad de servicio público. Con la crisis económica que padecemos, la función de todos los profesionales implicados en la investigación criminal adquiere una dimensión aún mayor en la defensa de nuestros derechos y libertades.
- La Guardia Civil, a través de las diferentes unidades que la componen, ha dado muestras sobradas a través de la historia, de un esfuerzo constante de adaptación y especialización en la lucha contra el crimen y hoy representa una pieza indispensable en el modelo policial catalán y en la investigación y esclarecimiento de los delitos.
- Su trabajo es el reflejo del compromiso que mantiene para con la sociedad catalana y es fruto del rigor, la profesionalidad y el alto grado de formación que les caracteriza.
- Los tiempos cambian de una manera extraordinariamente rápida y con ellos y a la misma velocidad, lo hacen también las amenazas a nuestra seguridad, pero estamos convencidos de que todos Ustedes, Jueces, Fiscales, Profesionales del derecho y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad cuentan con un alto grado de preparación y dedicación vocacional, que queda cada vez más patente en los actuales momentos de crisis donde, debido a la escasez de recurso, éstos se tienen que optimizar al máximo para conseguir el mismo grado de eficacia y eficiencia en la lucha contra la delincuencia.

- Las jornadas que hoy tengo el honor de clausurar son el mejor ejemplo de cómo todos los profesionales de la investigación criminal se unen en la búsqueda de esa optimización y mejora continua a la que antes hacía referencia.
- Durante estos días hemos tenido la oportunidad de contar con interesantes ponencias, encaminadas todas ellas, a establecer estrategias de coordinación dirigidas a aumentar la eficacia en el desempeño de las competencias respectivas.
- Quiero, agradecer al General Ángel Gozalo en su calidad de Jefe de la VII Zona de Guardia Civil y a la Asociación de Amigos de la Guardia Civil, la organización de estas magnificas jornadas, así como a Jueces, Fiscales, Profesionales del Derecho y a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado su valiosa participación.
- Este acto es una muestra más de la comprometida labor de la Guardia Civil con la sociedad catalana; que ya se puso de manifiesto en la jornada que bajo el título “la Guardia Civil al servicio de Cataluña” se celebró el pasado 04 de octubre en el Círculo Ecuestre de Barcelona.
- Deseo transmitirles, como Delegada del Gobierno en Cataluña mi reconocimiento a la Guardia Civil y a los representantes de la Justicia porque día a día, desempeñan su trabajo con esfuerzo, discreción y eficacia en beneficio de todos.
- Para concluir quiero reiterarles mi más sincero agradecimiento a todos Ustedes por su presencia y participación en estas primeras jornadas que damos hoy por clausuradas con el convencimiento de que se celebrarán muchas más.
- Y ya sólo me resta decir que.....“quedan clausuradas las Primeras Jornadas sobre derecho Procesal e Investigación Criminal”
- Muchas gracias a todos y muy buenas noches.